
 
 
 
 

令和６年５月 1 日（第２６５号）            青森県建築士会青森支部青年委員会  

花粉症に悩まされつつ、気付けば桜も開花し春真っ盛り！！今月からは総会シーズン到来で、飲むこ

とが多くなりそうです。まだまだ朝晩の寒暖差も大きいので、体調には十分に気を付けて下さい。 

 
令和６年度青年委員会４月定例会 
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4 月 12 日、今年度初となる定例会を開催しました。議題は、4 月 28 日（日）開催の合浦公園春祭り、7 月 13 日

（土）開催の建築士の日三沢大会、年度末の 3 月に開催予定の東北ブロック秋田大会についてでした。 

合浦公園春祭りでは、準備と役割分担、そして、当日の集合時間を確認しました。続いて、三沢大会については、

大会懇親会で行われる予定の支部対抗ゲームの運営を、県青年委員会で担当する予定となったことから、当日の参

加を呼びかけました。東北ブロック秋田大会については、まだ日程が決まっていないため、可能な限りの参加要請

にとどまりましたが、秋田大会の次は青森大会の予定となっていることから、会場等についての協議を行いました。

議題の最後となるその他についてでは、今年の青年委員会の予算が例年より増額されたことから、予算配分等を確

認した後、今年度から新たに設けた青年委員会だよりの編集費について協議しました。青年委員会だよりは、初版

が平成 12 年（2000 年）、編集長松野が担当し始めたのが、平成 25 年（2013 年）の 149 号からで、今月号で 11 年、

116 号を編集して来ました。個人的に編集の負担が大きくなってきたことや、なかなか活動に参加してもらえない

若い世代に対するメリットはお金ではないかと考え、毎月青年委員会だよりの編集費を青年委員会の活動費から捻

出することを考えました。編集するためには、活動に参加することが必須となるため、編集の手間が省け、人手不

足の解消と言う一石二鳥を狙ったものです。役員会にて役員の皆様の承認を得たため、来月号から編集したい人を

募集する形で進めて行くことを伝えたところ、早速会議に出席頂いた、黒滝さんが手を挙げてくれました。 

と言うことで、来月号からの青年委員会だよりは黒滝和さんが担当します。女性目線での新たな青年委員会だよ

りにご期待下さい！！ 

 

新年度が始まり、今年度の予算と事業計画が整いました。そして、早速ですが青年委員会だよりの編集者を大募

集します！！編集長は当面の間松野のままですので、初心者大歓迎？！です。ちなみに、1 年通して編集を頑張る

と、建築士会の会費分になるよう予算を組んでおります。詳しくは、事務局経由で松野までご連絡下さい。また、

今月は総会シーズンのためと、東北ブロックの青年委員長会議、母校である工業高校同窓会の役員会等々、編集長

松野の予定が詰まってしまったため、定例会はお休みします。青年委員会だよりがお手元に届く頃には、締め切り

を過ぎてしまっているかもしれませんが、支部総会へ参加頂いた方と交流出来ればと思います。尚、青年委員会だ

よりは、支部ＨＰにも公開されていますので、見直してみてはいかがでしょうか！よろしくお願い致します。 
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